

# Árbol de decisiones sobre el traslado de emergencia en zonas agrícolas

Se deben realizar las siguientes preguntas antes de trasladar a un trabajador enfermo o lesionado:

- ¿A qué distancia se encuentran los socorristas?

*Es probable que los empleadores de zonas rurales deban coordinar con los servicios médicos de emergencia locales para establecer un lugar de recogida si la lesión se produjo fuera de la carretera o lejos de esta.*

- ¿Cuál es el estado del tráfico o de la carretera?
- ¿Tiene el equipo para trasladar de manera segura al trabajador lesionado o enfermo?

440-5828m-s (10/24/COM)

